
 REUNION DU CA DU CLUB DE BRIDGE DE PERIGUEUX

JEUDI  12 AVRIL 2024

Présents : Jean-Jacques COGNET, Isabelle REBOUL, Annic FAVARD, Roland
HALTER,  Dominique  DESLANDES,  Nadine  GIAT,  Christian  MICHAU
et Jacques PETITPRE.

Excusé : Jean-Claude FREISSENGEAS 

Quelques infos importantes :

Le prochain tournoi du Roi René est annulé (le 17 mai) ainsi que celui du mois de
juin. L’année prochaine le tournoi du Roi René du vendredi ne sera pas reconduit.
Réfléchir à une formule quelque peu différente (quelques donnes préparées parmi
30 donnes) qui se déroulerait le mardi ou le jeudi en lieu et place du tournoi de
régularité.

Isabelle  Reboul  propose  de  mettre  un  tableau  style  Véléda  pour  afficher  les
nouvelles à l’entrée du club.

La nouvelle machine à café vous attend ! Quand on l’allume, attendre qu’elle soit
prête  avant  d’introduire  l’Euro  dans  le  monnayeur,  sinon  il  faut  en  mettre  un
deuxième !  Cécile  est  chargée  de  la  gestion  du  café  en grains  pour  la  nouvelle
cafetière.

Dominique  DESLANDES  s’occupera  de  l’imprimante  du  club  (commande  et
changement des cartouches d’encre et gestion des ramettes de papier).

Annic FAVARD informe l’assemblée que le lundi 3 juin deux classes du lycée Jay
de Beaufort viendront au club. Comme les années précédentes, deux classes de ce
lycée participent à un projet bridge et Mathématiques avec leurs professeurs.

Tous  les  ans  le  club  participe  au  forum  des  associations.  Cette  année  cette
manifestation se déroulera le 7 septembre à la Filature. Les personnes disponibles
ce jour-là seront les bienvenues !

Ordre du jour     : 

1 Date de notre prochaine Assemblée Générale

Pour des raisons de calendrier bridgesque, il n’est pas possible de tenir notre AG
durant un week-end de juin. La date du vendredi 14 juin est retenue pour notre
AG.  Christian  MICHAU a  contacté  le  traiteur  qui  est  disponible  ce  jour-là  et
Isabelle REBOUL a appelé la mairie de Périgueux qui apportera le matériel pour le



14  juin.  Commander  environ  60  repas.  Les  élèves  de  l’Ecole  de  bridge  seront
invités.

Jeudi 30 mai réunion préparatoire à l’AG.

2 La climatisation de la salle

Les deux climatiseurs Carrier  sont  en panne.  L’entreprise  chargée de l’entretien
n’est  pas en capacité de réparer les  deux climatiseurs.   Christian MICHAU suit
l’affaire,  il  va  contacter  prochainement  l’entreprise  Carrier  ou  Périgord  Froid  à
Boulazac

3 Quelques propositions 

Le Président  propose un tournoi  de type « Give and take » :  chaque joueur qui
participe au tournoi amène un petit « cadeau », à la fin du tournoi chaque joueur
choisit un cadeau parmi ceux apportés par les autres joueurs. 

Le projet de deux jours à Royan ou à la Rochelle est toujours d’actualité.

Le Président se propose de donner des cours d’initiation au club de tennis.

Prochaine réunion le jeudi 30 mai

.

La séance est levée à 19h30


